
Protokoll: 
 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Meyer ruft TOP 4 auf.  

Herr Pustlauck erkundigt sich nach den zur Verfügung stehenden Stellplätzen.  

Herr Reinhardt kann hierzu ausführen, dass die Stellplätze unter dem Gebäude 

anfahrbar seien, da das Gelände abschüssig sei. Bauordnungsrechtlich müsste diese 

Konstellation jedoch noch abgeklärt werden.  

Nach kurzer Aussprache stellt Herr Oberbürgermeister Dr. Meyer fest, dass die 

Vorlage der Verwaltung zur Kenntnis genommen wurde.  

 


